

Domingo, 31 Marzo 2024 00:48

ECOPETROL AVANZA PARA LOGRAR AGUA NEUTRALIDAD EN SUS OPERACIONES EN EL HUILA

Escrito por JANINE ALVAREZ

Valora este artículo (0 votos) tamaño de la fuente | Imprimir | Email



La empresa no tiene vertimientos de aguas industriales a cuerpos hídricos en el departamento.

Ecopetrol avanza en las acciones que permiten reducir la huella de agua directa en sus operaciones al año 2045. En el departamento del Huila las operaciones de los campos Río Ceibas y San Francisco, se acercan a la meta, con acciones tendientes a alcanzar este equilibrio.

"Agua neutralidad significa lograr el balance entre el agua que requerimos para operar y las acciones que implementamos para reducir la huella de agua directa, y que permiten reponer al menos el 100% de su consumo en las operaciones, a través de proyectos de compensación", explicó Carlos Iván Vera, jefe del Departamento de Ingeniería Andina Oriente de Ecopetrol.

El campo Río Ceibas ya alcanzó la meta de agua neutralidad al disminuir el consumo de agua para usos industriales e incrementar la reutilización del agua asociada a las actividades de producción. Cabe destacar que en ninguno de los campos productores de hidrocarburos que tiene Ecopetrol en el departamento del Huila, se hacen vertimientos de aguas industriales a fuentes hídricas.

Por su parte, el campo San Francisco avanza en la reducción del volumen de captación de agua dulce necesario para la operación y en la estimación del volumen de agua, que las acciones de restauración y preservación del ecosistema de bosque seco tropical de la Ecoreserva La Tribuna aportan a la compensación del consumo remanente de agua.

Ecopetrol con una calificación de A-, se ubica entre las empresas de petróleo y gas a nivel mundial con mejor calificación en materia de cuidado y manejo del agua, de acuerdo con la evaluación de desempeño en seguridad hídrica de CDP, una organización internacional líder en la divulgación y evaluación ambiental de las compañías en materia de cambio climático, bosques y agua, a nivel global.

Visto 48 veces

Post Me gusta 0 Compartir

Publicado en Región

Más en esta categoría: « SEMANA SANTA INICIÓ CON EL DOMINGO DE RAMOS POR MANTENIMIENTO PREVENTIVO, SUSPENSIÓN DEL SERVICIO DE ENERGÍA ELÉCTRICA EN LOS SIGUIENTES MUNICIPIOS: »

volver arriba

Especialistas en Legalización de tierras DATACRÉDITO - BONOS SEGUROS - PÓLIZAS - ANHECIDOS SUBESTACIONES - HIPOTECAS - POSESIONES 3134155056

Renza coffe Del cafetal al paladar ¡Ke buen café!

MÁS LEÍDOS

EL ESPÍRITU HACE QUE DIOS SEA REAL A NOSOTROS (1)



Visto 1616 veces

POR TRABAJOS DE MANTENIMIENTO, SUSPENDERÁN FUIDO ELECTRICO EN EL SUR DEL HUILA



Escrito el Domingo, 07 Enero 2024 04:59 en Región Visto 1427 veces

NO ES TAN DIFÍCIL LA SITUACIÓN DE NEIVA



Escrito el Viernes, 08 Marzo 2024 03:06 en Opinión Visto 1412 veces

FALLECIÓ DON NELSON GAINTÁN, COFUNDADOR DE LAS EMISORAS COMUNITARIAS, CÁLAMO ESTÉREO Y LA 107/DIGITAL



Escrito el Jueves, 25 Enero 2024 17:10 en Sociales Visto 1063 veces

SENADORES Y PARTIDOS CONTRA LA PARED, POR LA SALUD



Escrito el Jueves, 14 Marzo 2024 04:54 en Opinión Visto 830 veces

LAS ESTRELLAS DE CINE DAKOTA JOHNSON Y STERLING K. BROWN LLEGAN A THE GRAHAM NORTON SHOW



Escrito el Domingo, 18 Febrero 2024 01:23 en Farandula Visto 802 veces

BITÁCORA 2 DE UN CORTOVIAJE



Escrito el Lunes, 15 Enero 2024 01:25 en Opinión Visto 790 veces

7:57 PM

EL CORONEL BAUTISTA Y LA INJUSTICIA DISCRECIONAL



Escrito el Sábado, 06 Enero 2024 00:54 en Opinión
Visto 718 veces

EN SAN AGUSTÍN E ISNÓS, HABRÁ CORTE DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA LA PRÓXIMA SEMANA



Escrito el Sábado, 09 Marzo 2024 22:34 en Región
Visto 671 veces

¿CÓMO VA LO DE LA UNIVERSIDAD DEL CAFÉ?



Escrito el Jueves, 25 Enero 2024 17:00 en Opinión
Visto 587 veces

DESCUBREN EN PERÚ UNA NUEVA ESPECIE DE ORQUÍDEA



Escrito el Lunes, 15 Enero 2024 02:37 en Ecología
Visto 571 veces

USAR EL ÓRGANO CORRECTO



Escrito el Jueves, 01 Febrero 2024 05:13 en CRISTO
Visto 539 veces



[IR ARRIBA](#)